Heidecksburg-Werkstätten feiern Jubiläum mit Tag der offenen Tür

Lebenshilfewerk Ilmenau/Rudolstadt ist seit 20 Jahren "An den Katzenlöchern" in Rudolstadt-Cumbach aktiv – Festveranstaltung am Nachmittag

offenen Tür wird morgen ab 10 Heidecksburg-Werkstätten in Trägerschaft des Lebenshilfewerkes Ilmenau/Rudolstadt gefeiert. Zu den Heidecksburg-Werkstätten gehört seit 2005 auch das sanierte Gebäude in der Röntgenstraße: die Werkstatt an der Bleichwiese, in der stück einige Tonnen Grund auf-Menschen mit einer psychischen Behinderung Arbeit und Begleitung finden.

Nach Gründung des Lebenshilfewerkes Ilmenau/Rudolstadt 1992, das hervorging aus den beiden Lebenshilfe-Kreis- Tagesstruktur. Neben verschievereinigungen Ilmenau und densten Arbeitstätigkeiten, wie Saalfeld/Rudolstadt, durch den damaligen Vorstand der Entschluss zum Bau eines neuen Gebäudes in Rudolstadt-

Rudolstadt. Mit einem Tag der Cumbach gefasst. Ein altes, nicht behindertengerechtes Fab-Uhr das 20-jährige Bestehen der rikgebäude im Pörztal diente bereits seit 1991 als Werkstatt für behinderte Menschen.

> Am 7. September 1997 wurden die Heidecksburg-Werkstätten eingeweiht. Sie überstanden bisher Hochwasser unbehelligt, denn es wurden auf dem Grundgeschüttet.

Seitdem finden am Standort "An den Katzenlöchern" in hellen und gut ausgestatteten Räumen etwa 180 Menschen mit Behinderung Beschäftigung und wurde Verpackungs-, Montage-, und Konfektionierungsarbeiten, gibt es eine Näherei, Tampondruckmaschinen, eine Tischlerei und

den Bereich "Grün" mit seiner Betriebsstätte auf der Debrahöhe, der auf den dortigen Nutzflächen vorwiegend Aroniabeeren, Erdbeeren und Kartoffeln anbaut und in der Region viele landschaftspflegerische Dienstleistungen erbringt.

Gleichzeitig stehen die pädagogische Betreuung und Begleitung im Mittelpunkt, die sich in verschiedenen Kursen und Projekten widerspiegeln, wie etwa die Tanzgruppe, die am morgigen Nachmittag anlässlich des Werkstattjubiläums auftreten

Am Vormittag finden Rundgänge und Fachvorträge statt, bis dann ab 13 Uhr die Festveranstaltung mit viel Musik und guter Laune, begleitet von Didi Bujak, beginnt.



Am 7. September 1997 wurden die Heidecksburg-Werkstätten "An den Katzenlöchern" in Rudolstadt eingeweiht. Morgen wird hier das Jubiläum gefeiert. Foto: Lebenshilfe